

目標せゼロカーボンシティ！

環境課
☎(56)4061

城陽市は、2050年までにCO₂などの温室効果ガスの排出量を実質ゼロにすることを目指とする「ゼロカーボンシティ」に挑戦しています。このコラムでは、ゼロカーボン宣言について、市民のみなさんへインタビューした内容を掲載します！

第1弾 高校生に聞きました!!

Q. 地球環境の異変についてどう感じますか？

A.気候変動などに影響が出ていると思います。このままだと地球に悪影響をもたらし、自然はもちろん、動物も絶滅してしまうでしょう。僕たち人間が環境悪化の原因を少しでも減らせると思います。

Q. 城陽市の環境の変化について何か気付きはありますか？

A.学校の登下校時に周りをよく見ているのですが、以前と比べてごみなどは捨てられていないと思います。

Q. CO₂を出さないために、自分で行動していることや心掛けていることはありますか？

A.地球温暖化につながる電気を消費する道具をなるべく使わないように意識しています。冬場は暖房器具などをつけて暖を取るのが一般的ですが、僕は暖かい服装をしたり、カイロなどを使っています。

Q. 今後ゼロカーボンシティに向けて、自分自身でできることがあれば取り組みたいと考えますか？

A.自分にできることは少ないと思いますが、少しでも問題解決につながることに取り組んでいきたいと考えています！



2050年の城陽の環境はどうなっていると思いますか？
二酸化炭素の排出量・ごみの量が少ない、日本で一番綺麗な環境になっていてほしいです！

千馬大毅さん（城陽高校美術部）

※令和4年度カーボンニュートラル絵画
展募集チラシの作成に協力